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La actuación se acometerá con Planes Provinciales 
 

El recinto ferial contará desde este año con electricidad 
permanente 
 
El poste de luz junto a la Caseta Municipal será soterrado 
  

Pablo Mansilla 04/04/2018 
 
El recinto ferial de Puente Genil contará a partir de este año 
con electricidad permanente una vez concluyan los trabajos 
para la electrificación de la zona que se están desarrollando 
en los últimos días. Este proyecto, que será el más 
importante de este año de cara a la Feria Real de agosto, 
forma parte de los Planes Provinciales de la Diputación y 
está dotado con una partida presupuestaria de unos 
150.000 euros. 
 

Hasta el momento, lo que se ha ejecutado es la obra civil del espacio en el que se colocará el transformador 
que albergará la instalación necesaria; siendo el siguiente paso la eliminación del poste de luz existente junto a 
la Caseta Municipal. Una vez completados ambos procedimientos se soterrará el poste para dotar de 
electricidad a la Caseta Municipal durante todo el año y que así pueda darse cumplimiento al anuncio por parte 
de la Delegación de Festejos del Ayuntamiento de desarrollar celebraciones y veladas por parte de colectivos 
en el recinto municipal. 
 
 
 www.diariocordoba.com 
 

A juicio por tráfico de drogas y tenencia ilícita de armas 
  
R.V. CÓRDOBA 04/04/2018 
 
La sección segunda de la Audiencia Provincial verá a partir de hoy un caso en el que se juzga a cinco vecinos 
de Puente Genil por tenencia ilícita de armas y tráfico de drogas. Según la calificación del fiscal, a los 
acusados, tras una larga investigación, se les intervino una cantidad total de 848 gramos de cocaína y 8 de 
cannabis, con un valor en el mercado de unos 16.200 euros, y un arma de fuego. 
 
Explica el fiscal, que pide para ellos penas que van de los 6 a los 9 años, que dichas sustancias «estaban 
destinadas por los acusados a su venta a terceras personas», al igual que otras incautaciones realizadas 
previamente. Asegura en el escrito del fiscal que con el dinero obtenido los acusados adquirieron varios 
vehículos y una motocicleta. Además, a los implicados se les incautó un arma de la que habían intentado 
deshacerse ocultándola entre plásticos y pañales de bebé. 
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Finaliza la remodelación del campo de fútbol con una inversión 
municipal de 400.000 euros 
 
puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe 
 
Finalizadas las obras que se han venido llevando a cabo a lo largo de los últimos meses en las instalaciones 
del campo de fútbol Manuel Polinario “Poli”, actuaciones que han supuesto una inversión cercana a los 
400.000 euros, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y el concejal de Deportes y Educación, José 
Antonio Gómez, visitaban la mañana de hoy esta infraestructura deportiva valorando el esfuerzo económico 
que ha supuesto la sustitución del césped artificial, la ampliación de graderíos y aseos, la mejora de los 
cerramientos de las zonas de vestuarios y la construcción de un edificio multiusos. 
 
Por partidas presupuestarias la sustitución del césped artificial de última generación ha supuesto una inversión 
de 160.000 euros, mientras que en la ampliación de graderíos y aseos fueron 117.000 euros, lo que ha 
permitido pasar de los 480 asientos iniciales a los 1.030 actuales. El refuerzo y mejora de los cerramientos de 
la zona de vestuarios han ascendido a 58.000 euros, sustituyéndose el pladur por ladrillo con acabado de 
azulejos, colocándose nuevos ventanales. 
 
Por último, con la construcción del edificio multiusos, que cuenta con unos 140 m2 de superficie útil, y 60.000 
euros de inversión, se pretende acondicionar un espacio multifuncional para el desarrollo de actividades 
complementarias y vinculadas a esta práctica deportiva. Asimismo, se ha procedido al acondicionamiento de la 
zona interior de los vestuarios mediante el pintado del suelo, y se ha actuado en las deficiencias que se han 
detectado en cuanto a saneamiento, electricidad e iluminación. 
 
Para el alcalde, las actuaciones llevadas a cabo “son todo un ejemplo de la apuesta permanente del equipo de 
gobierno por el deporte local, tanto en sus infraestructuras como en los apoyos a los clubes de la localidad”, 
indicando que la promesa realizada en su día se había convertido en realidad, “una actuación -dijo- que 
figuraba en los presupuestos y que se ha ejecutado; esa va a ser nuestra línea”, señalando que en los últimos 
meses se había concentrado el esfuerzo en el fútbol porque era necesario adecuar esta infraestructura que, 
aunque solo tenía diez años, al carecer de otras instalaciones similares, había tenido un uso demasiado 
intensivo, lo que ha afectado a la durabilidad del césped, planteándose en el futuro tener nuevos espacios 
para los entrenamientos y actividades no competitivas. 
 
Por su parte, el concejal de Deportes dijo que las prioridades en infraestructuras, tal y como se ha venido 
anunciado, se centrarían en la renovación del césped del campo de hockey, los vestuarios de los pabellones 
Alcalde Miguel Salas y los que dan uso al de Joaquín Crespo “Quini”, interviniéndose también en el acceso por 
el Parque de Los Pinos al polideportivo Francisco Manzano y dar los primeros pasos para lo que será el futuro 
pabellón cubierto, “lo que permitirá la realización de las múltiples disciplinas deportivas que practican los 
clubes de la localidad”. 
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El alcalde, nuevo vocal del Consejo Andaluz del Deporte 
 
puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe 
 
El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha entrado a formar parte como vocal de la nueva composición 
del Consejo Andaluz del Deporte (CAD) de la Junta de Andalucía, órgano consultivo y de asesoramiento para 
el desarrollo normativo de la ley autonómica del sector constituido el pasado 21 de marzo, figurando como 
suplente el concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez. 
 
La nueva estructura de este órgano ha visto reducido el número de miembros del pleno de cuarenta a 
veintinueve vocales para mejorar su agilidad, pero respetando su carácter representativo, participando en las 
misma, además de la Consejería de Turismo y Deporte, otros departamentos de la Junta con competencias en 
la materia, así como representantes de entidades locales, federaciones, universidades, consumidores y 
expertos. Así, el CAD deberá ser consultado preceptivamente en la elaboración del desarrollo reglamentario 
de la Ley del Deporte de Andalucía y de la futura planificación deportiva, además de incorporarse la obligación 
de integrar la perspectiva de género y la accesibilidad de colectivos de personas con discapacidad en las 
políticas públicas en esta rama. 
 
 
 www.andaluciacentro.com 
 

Finaliza la remodelación del campo de fútbol de Puente Genil 
 
La inversión está cercana a los 400.000 euros 
 

Martes, 03 abril 2018 14:35 Redacción Andalucía 
Centro 
 
Finalizadas las obras que se han venido llevando a 
cabo a lo largo de los últimos meses en las 
instalaciones del campo de fútbol Manuel Polinario 
“Poli”, actuaciones que han supuesto una inversión 
cercana a los 400.000 euros, el alcalde de Puente 
Genil, Esteban Morales, y el concejal de Deportes y 
Educación, José Antonio Gómez, visitaban este lunes 
esta infraestructura deportiva valorando el esfuerzo 

económico que ha supuesto la sustitución del césped artificial, la ampliación de graderíos y aseos, la mejora 
de los cerramientos de las zonas de vestuarios y la construcción de un edificio multiusos. 
  
Por partidas presupuestarias la sustitución del césped artificial de última generación ha supuesto una inversión 
de 160.000 euros, mientras que en la ampliación de graderíos y aseos fueron 117.000 euros, lo que ha 
permitido pasar de los 480 asientos iniciales a los 1.030 actuales. El refuerzo y mejora de los cerramientos de 
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la zona de vestuarios han ascendido a 58.000 euros, sustituyéndose el pladur por ladrillo con acabado de 
azulejos, colocándose nuevos ventanales. 
  
Por último, con la construcción del edificio multiusos, que cuenta con unos 140 m2 de superficie útil, y 60.000 
euros de inversión, se pretende acondicionar un espacio multifuncional para el desarrollo de actividades 
complementarias y vinculadas a esta práctica deportiva. Asimismo, se ha procedido al acondicionamiento de la 
zona interior de los vestuarios mediante el pintado del suelo, y se ha actuado en las deficiencias que se han 
detectado en cuanto a saneamiento, electricidad e iluminación. 
  
Para el alcalde, las actuaciones llevadas a cabo “son todo un ejemplo de la apuesta permanente del equipo de 
gobierno por el deporte local, tanto en sus infraestructuras como en los apoyos a los clubes de la localidad”, 
indicando que la promesa realizada en su día se había convertido en realidad, “una actuación -dijo- que 
figuraba en los presupuestos y que se ha ejecutado; esa va a ser nuestra línea”, señalando que en los últimos 
meses se había concentrado el esfuerzo en el fútbol porque era necesario adecuar esta infraestructura que, 
aunque solo tenía diez años, al carecer de otras instalaciones similares, había tenido un uso demasiado 
intensivo, lo que ha afectado a la durabilidad del césped, planteándose en el futuro tener nuevos espacios 
para los entrenamientos y actividades no competitivas. 
  
Por su parte, el concejal de Deportes dijo que las prioridades en infraestructuras, tal y como se ha venido 
anunciado, se centrarían en la renovación del césped del campo de hockey, los vestuarios de los pabellones 
Alcalde Miguel Salas y los que dan uso al de Joaquín Crespo "Quini", interviniéndose también en el acceso por 
el Parque de Los Pinos al polideportivo Francisco Manzano y dar los primeros pasos para lo que será el futuro 
pabellón cubierto, “lo que permitirá la realización de las múltiples disciplinas deportivas que practican los 
clubes de la localidad”. 
 
 


